



EN SAN LÁZARO

Acusan médicos abusos y amenazas

Frente a la incertidumbre y la desinformación que prevalece con la entrada del IMSS-Bienestar, la Secretaría de Salud de la CDMX responde “con amenazas y despidos al personal médico”, denunció la doctora María Belem Benítez, dirigente del Movimiento Galeno Salud Independiente, que agrupa a cerca de 2 mil trabajadores inconformes, 102 representantes y 31 voceros en el país.

Al acudir a la Cámara de Diputados para solicitar la intervención de los legisladores, acusó que, además



Conferencia. Diputados de MC y trabajadores de la salud capitalinos, ayer.

de que les deben su pago de aguinaldo del año pasado, un aumento del 20 por ciento prometido a su salario y de que carecen de seguridad social, “la adhesión al IMSS-Bienestar no respeta la antigüedad de los trabajadores del servicio médico y de enfermería”.

El enfermero Mario Alberto Aranda reclamó también que “a nosotros nadie nos ha informado nada de en qué consiste la transferencia del personal de Salud al IMSS-Bienestar. La información se da a cuentagotas y es contradictoria”.

Los trabajadores fueron acompañados en el Palacio Legislativo de

San Lázaro por el diputado federal Salomón Chertorivski y el diputado local de la CDMX Royfid Torres González quienes, a través de la presentación de puntos de acuerdo en ambas cámaras legislativas, demandaron la atención puntual y resolutiva de la autoridades, con el respeto pleno de sus derechos laborales.

El diputado Royfid Torres exigió “que se reconozca el trabajo que ese personal hizo durante la pandemia del covid-19, cuando expusieron su vida y los trabajadores cubrieron dobles o triples turnos”. —*Víctor Chávez*